



„Uschi“ springt für „Monika“ ein

Schönebeck (cli) • Auf dem Bierer Berg kann eine „kleine Tradition“ trotz widriger Umstände aufrecht erhalten werden. Die Lehrkräfte und Ferienkinder der Freien Montessori Schule Schönebeck besuchten den Heimattiergarten, um die 7. Verlängerung der Patenschaft für das Schwarzkopfschaf Monika zu übernehmen. Allerdings durfte sich diesmal Schaf „Uschi“ über die Unterstützung freuen, da Monika einer Urkundenvergabe leider nie wieder beiwohnen kann. Die Abc-Schützen ließen sich davon allerdings nicht beirren und spendeten die auf dem Schulsommerfest erarbeiteten 140 Euro gerne. „Die Kinder kommen immer gerne her und können viel über die heimische Tierwelt lernen“, erklärt Schulleiterin Kathrin Steuer. Constanze Pohlan, Mitarbeiterin Kultur der Stadt Schönebeck, war für die Übergabe der Urkunde vor Ort und bedankte sich herzlich im Namen der Stadt. Foto: Christian Linke